

# INHALT / CONTENT

ALNO. VON MENSCHEN, FÜR MENSCHEN.

Seit über 80 Jahren steht der Name ALNO für Küchen, die begeistern. Die Geschichte von ALNO beginnt im Jahr 1927 mit der Gründung der Schreinerwerkstatt von Albert Nothdurft. Sein Unternehmen wuchs kontinuierlich und zog schließlich nach Pfullendorf / Baden-Württemberg. Hier entstanden 1958 die ALNO Möbelwerke GmbH & Co. KG. Seit 1995 wird ALNO als Aktiengesellschaft geführt und zählt mittlerweile zu den Marktführern und bekanntesten Küchenmarken weltweit. Für die Marke ALNO fertigen wir Küchen in bester Qualität und ausgezeichnetem Design. Küchen, die weltweit für unzählige Menschen zum Synonym für Wohn- und Lebensqualität geworden sind. Ganze Generationen verbinden mit dem Namen ALNO großartige und schöne Momente und Erinnerungen.

Wir würden uns freuen, wenn Sie die nächste Generation ALNO sind.

ALNO. MADE BY PEOPLE, FOR PEOPLE.

For over 80 years, the name ALNO has been synonymous with fascinating kitchens. The ALNO story begins in 1927 when Albert Nothdurft set up his carpentry shop. His company grew steadily and finally moved to Pfullendorf in Baden-Württemberg. ALNO Möbelwerke GmbH & Co. KG was founded here in 1958. Since 1995, ALNO has assumed the legal form of a joint stock corporation and is now one of the market leaders and best known kitchen brands worldwide. We build kitchens of top quality and award-winning design for the ALNO brand. Kitchens that stand for quality of life and living for innumerable people throughout the world. Entire generations link the name ALNO with unforgettably beautiful moments and memories.

We are looking forward to welcoming you to the next ALNO generation.

DESIGN & INNOVATION  
DESIGN & INNOVATION



EDITION FLY  
EDITION FLY



GLAS, DIE NEUE OBERFLÄCHE  
GLASS, THE NEW SURFACE



GLÄNZENDE ÄSTHETIK  
SHINING AESTHETICS



KLASSISCHE MEISTERSTÜCKE  
CLASSICAL MASTERPIECES



FORMVOLLENDET MIT STIL  
STYLISHLY PERFECT



WISSENSWERTES  
GOOD TO KNOW



DAS GESAMTPROGRAMM  
THE COMPLETE RANGE



Mit Mausklick gelangen Sie zum [Blaetterkatalog]